

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Brèves

Par J.F.M

MANGASPORT : REPRISE CE WEEK-END

SELON le secrétariat du club de la Comilog que nous avons joint au téléphone, c'est le week-end prochain que Mangasport, version football, débute ses entraînements d'avant-saison. À cet effet, plusieurs joueurs dont les contrats sont arrivés à échéance et qui ne sont pas renouvelés devraient aller voir ailleurs. Ils seront remplacés par des jeunes issus de l'équipe réserve.

AS PÉLICAN : APRÈS L'AFRIQUE CAP SUR LE CHAMPIONNAT

ÉLIMINÉS de la Coupe de la CAF par le club nigérian d'Enugu Rangers, les joueurs de l'AS Pélican ont eu droit à quelques jours de repos. Vendredi dernier, cette "pause" a pris fin. Ainsi, pour préparer sereinement le début du National-Foot qui pointe à l'horizon, le club migovéen, qui a gardé intact son groupe issu de la dernière campagne africaine, a repris le chemin des entraînements d'avant-saison samedi dernier.

À 105, RIEN NE SEMBLE BOUGER

Après une longue traversée du désert, le FC 105 renoue cette saison avec l'élite. Dans la perspective de la reprise, l'heure n'est pas encore à la mobilisation. Car, de nombreux joueurs ne savent toujours pas de quoi demain sera fait. Au sein de l'ancienne équipe militaire, certaines indiscretions font état de ce que la reprise serait conditionnée au versement de la subvention de l'État.

Cinq prétendants, deux places

CES équipes s'affrontent, à compter d'aujourd'hui, dans le cadre des qualifications de l'Africa League 2020, poule C.

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

DEs ce mercredi 16 au dimanche 20 octobre 2019, le Palais des sports de Libreville va être l'arène pour une lutte sans merci en vue de la conquête des deux sésames ouvrant la voie à l'avant-dernière étape du tour éliminatoire pour la phase finale de la Basket Africa League (BAL) 2020.

En l'absence des représentants de la République du Congo, du Tchad et de Sao Tomé et Principe, membres eux aussi de la Zone IV (Afrique centrale) de la Fiba Afrique, les Forces armées et de police (FAP) du Cameroun, les Abeilles (République Centrafricaine), Virgen Maria de Africa (Guinée Équatoriale), l'ASB Mazembe (République démocratique du Congo) et Manga BB, porte-étendard du pays hôte, vont jouer leur va-tout pour l'accession au top 16 du deuxième tour. C'est-à-dire les six meilleures équipes qui s'ajouteront aux champions



Le Palais des sports de Libreville est prêt pour cinq jours d'hostilités du premier tour qualificatif pour la BAL 2020.

d'Angola (Primeiro Agosto, le tenant du titre qui compte neuf sacres continentaux), d'Égypte, du Maroc (Salé, finaliste sortant et vainqueur en 2018), du Nigeria, du Sénégal et de Tunisie. Au final, pour constituer la liste des 12 formations qualifiées pour le tour final. Lequel sera, en fait, la ligue mise en perspective pour la première année du partenariat entre la FIBA (l'instance faîtière du basket-ball mondial) et la NBA (la Ligue professionnelle nord-américaine). Et débutera par une saison régulière, avec

douze franchises divisées en deux conférences (Est et Ouest). Un échelon encore très éloigné de celui qui va voir les cinq prétendants d'Afrique centrale se battre durant autant de jours, pour espérer chacun poursuivre son rêve. Manga BB, qui part de trop loin, après une longue absence sur la scène internationale et une saison domestique se limitant à la coupe du Gabon, devra se montrer régulier dans la performance, s'il veut atteindre les objectifs fixés par son directoire.

Habités des joutes continentales, l'ASB Mazembe et FAP semblent les mieux armés. Même si les Abeilles venues d'une ancienne place forte du basket-ball africain (trois titres en coupe d'Afrique des clubs champions, l'ancienne version la BAL), ne s'en laisseront pas conter.

Reste l'inconnue équato-guinéenne que représente Virgen Maria de Africa et qui a les moyens de ses ambitions de qualification pour l'Élite 16.

Manga BB peut-il atteindre ses objectifs ?

Prosper Sax NZÉ BEKALE
Libreville/Gabon

À première vue, les joueurs de Manga BB ne cachent pas leur détermination et leur envie de vaincre et de se qualifier pour le second tour de l'African League des clubs champions de la zone IV. Mais, le champion du Gabon aura-t-il les ressources nécessaires pour atteindre ses objectifs lors de cette compétition, qui se dispute à partir d'aujourd'hui jusqu'à dimanche au Palais des sports de Libreville ? Certains observateurs avertis et amoureux de la balle



L'équipe de Manga BB face à son destin.

"orange" ont du mal à répondre par l'affirmative à cette question, quand on sait que Manga BB entre dans cette campagne africaine sans compétition domestique majeure. Aussi, le champion du Gabon, lors de la phase de préparation, s'est-il contenté de livrer deux rencontres amicales face à la modeste sélection de la ligue de l'Estuaire.

Avec ses six participations dans cette épreuve - il a été deux fois finaliste -, le club de la Comilog, qui garde son meilleur classement continental (6e), a pour adversaires des équipes d'un certain calibre.

Notamment FAP (Cameroun), ASB Mazembe (RDC), Les Abeilles (RCA) et Virgen Maria de Africa (Guinée-Équatoriale).

Si l'absence des Abeilles (RCA) est confirmée, le représentant gabonais n'aura pas d'autre choix que de s'accrocher fermement à l'une des deux places qualificatives. Et pour cela, il faudrait au moins battre, soit FAP du Cameroun, soit ASB Mazembé de RDC. Peut-il y arriver ?

Photo : Sylla Ball L'Union